



“Adiós al dólar estadounidense”: Robert Kiyosaki lanza una alarma catastrófica sobre el dólar

Description

El inversor estadounidense Robert Kiyosaki reiteró sus llamados a invertir en criptomonedas y metales preciosos, afirmando que el dólar estadounidense estaba en camino de desaparecer.

El inversor estadounidense Robert Kiyosaki reiteró su llamado a la inversión en criptomonedas y metales preciosos, afirmando que el dólar estadounidense estaba en declive. El autor de “Padre Rico, Padre Pobre” afirmó que el grupo BRICS había anunciado su propia moneda respaldada por oro y lanzó una nueva advertencia sobre la hiperinflación.

‘Adiós dólar estadounidense’

BRICS: Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica anuncian la ‘Unidad’, una ‘moneda’ respaldada por oro. ¡Adiós dólar estadounidense! Estén atentos, manténganse alerta. No sean perdedores. Mi pronóstico es que quienes ahorren dólares estadounidenses serán los mayores perdedores. Si tienen dólares estadounidenses... la hiperinflación podría arruinarlos. Mantengo mi mantra: tengan oro, plata, Bitcoin y Ether. Cuídense, manténganse alertas”, escribió en X.

El destacado inversor ha apoyado vehementemente activos como el oro, la plata, Bitcoin y Ethereum en los últimos meses, y recientemente calificó a la plata como “la mejor y más segura” opción.

¿Nueva moneda de los BRICS?

Las afirmaciones sobre una posible alternativa al dólar estadounidense han resurgido repetidamente en los últimos dos años, a pesar de que los países BRICS no han hecho ningún anuncio formal. La especulación se intensificó cuando Vladimir Putin fue fotografiado con un prototipo de “billete BRICS” durante la Cumbre de Kazán en octubre de 2024. Desde entonces, altos funcionarios han aclarado que el bloque no tiene intención inmediata de lanzar una nueva moneda.

El debate sobre la desdolarización alcanzó su punto álgido en la Cumbre BRICS de 2024, cuando Putin apareció en el escenario mostrando lo que parecía un billete de muestra del BRICS. Sin embargo, posteriormente moderó su enérgica iniciativa anterior para reducir la dependencia del dólar. Enfatizó que el objetivo no es abandonar el sistema SWIFT basado en el dólar estadounidense, sino contrarrestar su “militarización” mediante la creación de vías alternativas que permitan a los países BRICS y a sus socios utilizar monedas locales en las transacciones transfronterizas.

“No nos negamos ni luchamos contra el dólar, pero si no nos dejan operar con él, ¿qué podemos hacer? Entonces

tendremos que buscar otras alternativas, y eso es lo que está ocurriendo", dijo Putin.

Reiteró además: «No tenemos el objetivo de construir una moneda única en los BRICS en esta etapa. Esto debe hacerse con mucho cuidado y prudencia, y necesitamos utilizar las monedas nacionales. Necesitamos aprovechar la mayor capacidad del Nuevo Banco de Desarrollo de los BRICS».

El Maipo/BRICS

Date Created

Diciembre 2025